



Salon International de l'Agriculture 2018,
à Paris Porte de Versailles (75)
24 Février au 04 Mars 2018
(Anne Weldon, Marion Cottret, Aurore et Olivier Salzard)

Le Salon International de l'Agriculture et les 9 races de chevaux de trait français : préservons notre Patrimoine Equin !

De nombreuses présentations de races de chevaux de trait ont eu lieu chaque jour tout au long du salon. Une belle vitrine pour les éleveurs et utilisateurs et l'occasion de se mesurer sur différentes épreuves. Nouveauté cette année : le trophée monté ! Une épreuve qui met en valeur l'utilisation du cheval de trait et surtout qui permet au public, assidu et curieux, de voir que le cheval de trait est un cheval comme les autres, qui peut aussi être monté.

Le public pouvait aussi découvrir ou retrouver les spectacles équestres de la compagnie Jehol avec des chevaux de trait comtois, présentés en voltige, monte en amazone ou dressage notamment.

Le cumul des points obtenus sur les épreuves (trophée trait sportif, pesée, trophée monté, trophée trait d'avenir, ...) a vu les bretons monter sur la plus haute marche du podium (résultats complets : 1 Breton - 2 Boulonnais - 3 Comtois - 4 Trait du Nord - 5 Ardennais - 6 Cob Normand - 7 Percheron - 8 Mule Poitevine - 9 Poitevin - 10 Auxois).

